

MVV Energie

Neuer Vertriebsvorstand ernannt

[25.07.2013] Der Aufsichtsrat des Mannheimer Unternehmens MVV Energie hat Ralf Klöpfer zum neuen Vertriebsvorstand berufen.

Neuer Vertriebsvorstand von MVV Energie wird Ralf Klöpfer. Er tritt ab 1. Oktober 2013 die Nachfolge von Matthias Brückmann an, der in den Vorstand des Oldenburger Regionalversorgers EWE gewechselt ist. Das teilte die Mannheimer Unternehmensgruppe am Mittwoch (24. Juli 2013) im Anschluss an eine Sitzung des Aufsichtsrats mit. Klöpfer war seit 1993 in leitenden Funktionen bei Badenwerk und EnBW tätig, zuletzt als Sprecher der Geschäftsführung der EnBW Vertrieb GmbH. Der Vorsitzende des Aufsichtsrats von MVV Energie, Mannheims Oberbürgermeister Peter Kurz, begründete die Entscheidung so: „Mit seiner Kompetenz, seiner Persönlichkeit und seinem breiten Erfahrungsschatz in der Energiebranche passt Herr Klöpfer hervorragend zu unserer auf Nachhaltigkeit und Wachstum ausgerichteten Unternehmensgruppe.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie, Ralf Klöpfer